

WESKO GmbH

Albert-Schweitzer-Strasse 1
09366 Stollberg

TELEFON/PHONE +49 37296 9228 0

info@wesko-gmbh.de
www.wesko-gmbh.de

**GESCHÄFTSFÜHRUNG/
MANAGEMENT** Herr Dr. Andreas Ebert (Geschäftsführer),
Herr Jürgen Erkert (Geschäftsführer),
Herr Dipl.-Ing. (BA) Kai Reisner (Leiter Vertrieb / Sales Manager)

MITARBEITER/EMPLOYEES 100-249

UMSATZ/TURNOVER 10-50 Mio. €

EXPORT 10-25%

ZERTIFIKATE/CERTIFICATES DIN EN ISO 9001:2008 | DIN EN ISO 50001:2011 | DIN EN ISO 14001:2015 | IATF 16949



STATUS Finalist | Komponentenhersteller | eigene Forschung/Entwicklung

PRODUKTE Prüfanlagen | Prüfstände für Maschinenbauteile | Sonderprüftechnik | Formwerkzeuge für Metalle und Kunststoffe, Modelle, Kokillen | Schnitt- und Stanzwerkzeuge | Formwerkzeuge

ABNEHMERBRANCHEN Elektrotechnik/Elektronik | Maschinen- und Anlagenbau | Sonstiges | Straßen-, Schienenfahrzeuge, Luft- und Raumfahrt

FORSCHUNG UND ENTWICKLUNG 2D/3D-Messtechnik | Hybridbauweise | Integrierte Produktentwicklung | Kunststoffe | Mikrobearbeitung | Mikrospritzguss für Metalle und Kunststoffe | Mikrostrukturierung | Thermoplaste, Elastomere und Duromere | Verbund- und Mischbauweisen | Verfahrenstechnik | Werkzeug- und Formenbau

KURZPROFIL In den Geschäftsbereichen Werkzeug- und Formenbau, Spritzguss sowie Prüftechnik sind wir ein zuverlässiger Partner für unsere Kunden als Komplettanbieter vom Engineering über Werkzeuge und Prototypen bis hin zu Spritzguss-Serienfertigung und Sonderlösungen: Werkzeug- und Formenbau: Entwicklung, Fertigung, Montage und Service insb. von Spritzgießwerkzeugen, einschließlich Mehrkomponenten- und Mikrospritzguss | Spritzgussteilefertigung: insb. technische Teile aus thermoplastischen Kunststoffen einschließlich Umspritzungen und Montagen, ggf. mit erhöhten Sauberkeitsanforderungen | Prüftechnik: Entwicklung, Fertigung, Montage und Service von Prüfadaptern/Sondersteckverbindern als prozesssichere und langlebige Prüfadapter für verschiedene elektrische oder mechanische Prüfanwendungen individuell nach Kundenanforderung | Wir bedienen gegenwärtig Kunden in den Branchen Elektrotechnik, Automatisierungstechnik, Automotive (Verbrenner und E-Mobilität), Medizintechnik, Optische Industrie etc., hierbei liegt unser Hauptaugenmerk auf Lösungen im Bereich hoher Präzision und technologisch anspruchsvoller Verfahren wie auch Mehrkomponenten- oder Mikrospritzguss mit einer besonderen Kernkompetenz u. a. im Bereich Connectivity/Steckverbinder, Umspritzungen oder auch Gehäuse für elektrotechnische Anwendungen.

REFERENZEN Namhafte Automobilhersteller und deren Zulieferer aus dem In- und Ausland. Auf Anfrage kann eine Referenzliste zugestellt werden.

STATUS Finalist | Component manufacturer | Own research/development

PRODUCTS Testing systems | Test stands for machine tooling components | Special testing equipment | Form tools for metals and plastics, models, chills | Cutting and punching tools | Moulds

INDUSTRIES Electrical engineering/electronics | Mechanical and plant engineering | Other industrial machinery | Vehicles/railway/aerospace

RESEARCH AND DEVELOPMENT 2D/3D measuring equipment | Hybrid building | Integrated product development | Plastics | Microprocessing | Microinjection molding for metals and plastics | Microstructuring | Thermoplastics, elastomers and duromers | Composite and mixed construction | Materials processing | Tool manufacture and mould making

SHORT PROFILE In the business areas of tool and mold making, injection molding and testing technology, we are a reliable partner for our customers as a full-service provider from engineering, tools and prototypes to injection molding series production and special solutions: Tool and mold making: development, production, assembly and service, in particular of injection molds, including multi-component and micro injection molding | Injection molded parts production: in particular technical parts made of thermoplastics including overmolding and assembly, if necessary with increased cleanliness requirements | Test technology: development, production, assembly and service of test adapters/special connectors as reliable and durable test adapters for various electrical or mechanical test applications according to individual customer requirements | We currently serve customers in the electrical engineering, automation technology, automotive (combustion engines and e-mobility), medical technology, optical industry, etc. sectors. Our main focus is on solutions in the area of high precision and technologically sophisticated processes such as multi-component or micro injection molding with a special core competence in the area of connectivity/connectors, overmolding or housings for electrotechnical applications, among others.

REFERENCES Considerable automotive manufacturers and their suppliers in Germany and abroad. At your request, you can get a list of references.

